ましいのが、タワマンの高 層階の外壁修繕だ。 8階建て、10階建てとい 施工業者にとって最も悩 ア・アビーム」を主宰する ポートを行う「ボランティ 道川裕司氏はこう言う。 一般的に高層階の外壁修

たって無理。修繕には特殊 建て60 がを超えるタワマン きるが、当然ながら、20階 額に上り、工期も長期にわ 場を組もうなんてどう考え は、地上から高層階まで足 場を組み外壁修繕に対応で は技術が必要で、費用は巨 り強風や大雨など自然条件 多くなります。通常施工よ の影響を受けやすく、工期 を組んで対応するケースが 外壁に沿って回廊状の足場 尚層過

て足場

と見らり見らり見らります。

入規模修繕実務の無料 サ

にるのだ。

らゴンドラを吊るしたり、 繕では、高層部分に屋上か で、その間によった。 下動可能な足場で、 下動可能な足場で、 も登場。 こちら 策が マーリン 不見関い の耐性 風対ゴン 不見供) が高い。しかし、 ゴンドラもリフ その間に上

ら、地上から上層階まで足 った一般的なマンションな

> さらに、ゴンドラとは別に、 最近はマンションの外壁の 両端に柱を立 様のゴンドラを開発した。

ンの外壁修繕の費用が高く なる原因がある。 建築エコノミストの森山 何

様のゴンドラを開発した。 ンの外壁修繕の費用が高く も 人が、ちょっとした不注意 「アンネルト人見」を修繕している。 「施工業者にとって最大の「地域」を入考えられます」 「常の足場に比べ何倍もかか る 「施工業者にとって最大の「およりでなよりです。」 が延びる一因となることも トクライマーも「費用は通 高至氏はこう言う。 「中世報力です。」 「本はおりている」では、「大力」では、「大力」では、「大力」である。 「大力」である。 「大力」である。 「大力」である。 「大力」である。 「本は、「大力」では、「大力」である。 「大力」である。 「大力」ではないる。 「大力」である。 「大力」では、「大力」である。 「大力」では、「大力」では、「大力」でもっかり。 「大力」でもっかり。 「大力」でもっかり。 「大力」でもっかり。 「大力」でもっかり。 「大力」できる。 「大力」でもっかり。 「大力」でもっかり。 「大力」でもっかり。 「大力」で 人が、ちょっとした不注意 落としたとしましょう。た でボールペンを足場の外に

相談は<abeamlonl@yaho

o.co.jp>まで。

恐れがあります。施工業者 は賠償責任保険料まで織り 考えられる。そうなると、 と違って、大規模修繕は れば大事故です。新築工 巨額の賠償責任が発生する で工事が行われますから、 本的に住人が生活を送る中 かがボールペンでも、高 住人が事故に遭うケースも 階から地上にいる人に当ち 「ボランティア・アビーム」マンション管理士などの有資格者や不動産および建築分野のプロが協力して、大規模修繕のセミナーをはじめ、準備段階から施工完了まで実務の無料サポートを行っている。道川氏への相談はくabeamlonloyaho

だ。マンションにとって重 けの問題が山積しているの を乗り越えるには、これだ う傾向にあるのです 結局、工費は高騰してしま 込まざるを得ませんから、 にしては、資産価値の下落 要な『外見』をないがしろ 外壁修繕という。高い壁が

(取材=本紙・小幡元太)

にもつながりかねないだけ

に深刻だ。